

**CLAVADOS**

Lamentan la pérdida de plazas para la gran justa

A pesar de que el equipo de clavados que participará en París 2024 ilusiona, María José Alcalá señaló que México no puede darse el lujo de no ir con equipo completo, tras no conseguir las plazas en el trampolín de 3 metros femenino sincronizados y solo obtener una de las dos disponibles en la prueba individual.

"Satisfecha no, porque nos faltan pruebas de mujeres, y la verdad es que eso me causa un mal sabor de boca. Creo que las mujeres tenemos también que estar peleando por las plazas (para París 2024), no podemos perder las plazas y menos en clavados. Yo fui clavadista y lo digo con cierta dureza, pero lo digo como es, no se puede dar otra vez esto, y también es parte de toda la problemática que se sigue teniendo", expresó. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA

